
内　　容 回答内容

実習室の席の数を増やしてほしい
自習などができる交流学習コーナーは、コロナ対策のため、この数年間、席を減らしておりましたが、制限
の緩和にあわせて席数を増やしております。

学生の勉強できる場所がもっとたくさんあるとうれしいです。
音楽スタジオを学生のバンドでもたくさん使いやすい価格にしてほしいで
す。

いつもちえりあをご利用いただきありがとうございます。
二階の交流学習コーナーの他、一階の若者活動センターロビーでも自習ができるようですので、ご利用くだ
さい。

ちえりあ映画会で上映した作品「ケアニン」について、とても良い作品
だった。

ちえりあ映画会にお越しいただきありがとうございます。
医療・福祉に関してご興味があるようでしたら、一階メディアプラザの図書資料や、市民カレッジの講座など
でも学びを深められるので、ぜひご利用ください。

中研修室2について、全日にわたって利用がないのであれば学習のため
に開放していただきたいです。利用されていないにも関わらず、開放が
ありませんでした。（2023.2.22）

施設開放については、全日にわたって貸室の利用がない場合に開放いたしますが、機器・設備調整などを
行うこともございます。必ずしも予約がなければ開放できるわけではないことをご理解ください。
また、ご指摘のあった2月22日はご予約が入っており、施設開放できなかったことを申し添えます。

１階のロビーで卓球台を使えるようにしてください。できればもう少し広い
空間でやりたいです。お願いします。

１階のロビーは、多くの人が利用する公共空間です。卓球は楽しいスポーツですが、競技に夢中になって
人や物とぶつかってしまったり、転がったピンポン玉で転倒する人が出てしまったりする可能性があります
ので、残念ながらロビーに卓球台を置くことは難しいと思います。

令和４年度１～３月にいただいた利用者の声


